

## JR総連通信

2015年 7月 3日 №1161

全日本鉄道労働組合総連合会(JR総連) http://www.jr-souren.com

## 戦争法案反対国会前集会 反対の声が国会前を埋め尽くす!



7月2日、戦争をさせない・9条壊すな!総がかり行動実行委員会による衆議院第二会館前でおこなわれた戦争 法案反対国会前集会(第7回)には、審議中の戦争法案の成立阻止を目指し多くの人々が結集し、怒りの声で国会 を包囲した。

JR総連の旗の下にたしろ参議院議員も参加し、私たちと共に戦争法案反対の声を上げた。 安倍政権は国民に対して内容を一切明らかにしないまま、15日には採決などと言い出している。 JR総連は、戦争法案に反対するすべての仲間と廃案を目指し闘っていく。

## 「戦争法案」を葬ろう 7.2院内集会

7月2日17時より、参議院会館講堂において、立憲フォーラム主催による「戦争法案」を葬ろう 院内集会が開催され、JR総連も参加をした。日弁連の伊藤真弁護士から『憲法と戦争立法~やっぱり憲法9条が戦争を止めている~』という講演があり、①この国をどんな国にしたいのかを私たち自身が決めること、②憲法を知り、自立した市民として主体的に行動すること、③おかしいことには声を上げることが提起され、廃案に向け声を上げ続けようと提起された。戦争をさせない1000人委員会・福山さんより今後の行動について提起があり、戦争



する国にさせないという決意で奮闘していくことを参加者全体で確認し集会は終了した。 その後衆議院第二会館前の集会に参加をした。